



雑巾がけも競争だ！



楽しんで雑巾がけを手伝ってくれました。

今年も、学校での自由水泳が中止となり、夏の恒例行事も実施できない夏休みとなりました。

各部署では、トイレや日常生活で使用した場所・おもちゃ等の消毒や換気など、様々な注意を払って毎日生活しています。

フードパントリーを実施しています！

平成 30 年に開始した「こども食堂」(さくら食堂)は、新型コロナウイルス感染症の拡大のため休止しています。現在は、提供の形を変え、『フードパントリー(食品の無料提供の支援活動)』を実施。助成金を活用し、専用の調理器具や更に安全な下処理などのための器具を購入し、活動を継続しています。

【活用した助成金】

- ・赤い羽根「いのちをつなぐ助成活動を応援！～支える人を支えよう～ 活動助成金
- ・ニッセイ財団「児童・少年の健全育成助成」



藍ちゃん新聞 8月号 電話 0596-20-5155



好きなイラストを丁寧に描いて…

藍ちゃん弁当の蓋を使っ
て、プラ板作りをしました。
きれいに洗浄消毒し、油性
ペンで絵を描きます。そし
て、オーブントースターで
数秒焼き付け、キーホルダ
ーや机の上でおはじきのよ
うに弾いて遊びます。時間
をかけて描いた作品でも焼
き付けで失敗することもあ
り、ハラハラドキドキしな
がら楽しんで作りました。

あこや



土用に入った暑い日、6月に漬けた梅の土用干しを感染症の対策(マスク・ビニール手袋)をして行いました。梅の香りが漂う中、住人さんが3キロある梅干しを手際よく網の上に並べ、スタッフは庭に運びました。

日中は外へ、夜間中に、時々梅の向きを変えながらの三日間の土用干しが無事終わりました。恒例行事は住人さんとスタッフの連携もバッチリ！

塩分控えめでほんのり甘味のある梅干しが完成しました。



三重県緊急事態措置期間
○期間：9月30日(木)まで
生活の維持に必要な場合を除き、日中も含め、外出や移動の自粛を…。

認定NPO法人ときわ会
藍ちゃんの家新聞 第二五三号



フレンズ

七夕週間…7月5日

(月)から9日(金)まで

平均台を天の川に見立てて渡り、織姫と彦星を会わせるレクリエーションをみんなが楽しみました。

みきました。

天の川から落ちないように、手を繋いで協力しました。

七夕週間のおやつは、調理部で手づくりした『七夕ゼリー』を食べ

ました。

星の形の桃が入っててかわいい♪



手、放さないとね！



学童部